



PENZBERG

NACHRICHT



Tolle Premiere

Die Premiere von „**Holzers Peepshow**“ in der PROBEBÜHNE in Penzberg, Winterstraße 2, war ein voller Erfolg. Vor ausverkauftem Haus präsentierte das **Oberlandler Volkstheater Penzberg** unter der Regie von Paul Herdrich die Komödie des Schweizerers Markus Köbeli. Die Begebenheit spielt heute in einer unberührten Berglandschaft. Die zunächst so lustig angehende Geschichte der Bauersleute, die ihren Lebensunterhalt mit der „Peepshow“ gegen Entgelt aufbessern wollen, spitzt sich in den zwei letzten der fünf Akte des Stückes zu. Die kritischen Aspekte und wie das Leben der Bauersfamilie durch das Theaterspielen auf Kommando zerstört wird, werden erst nach und nach für das Publikum sichtbar. Die gelungene Komödie, die zum Nachdenken zwingt ist **noch am kommenden Wochenende 25., 26. und 27. Juni**, zu sehen. **Karten-Vorverkauf** bei Augenoptik Barnikel, Telefon 08856/91931 zu einem Preis von 12 Mark und an der Abendkasse ab 19 Uhr.

Text/Fotos: sy

